



2021年5月
認定こども園 世田谷ベアーズ
りす組

新年度がスタートしてからあっという間に1か月が過ぎました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えたように感じます。0歳のこの時期は、たった1日でも「昨日よりこんなに成長した!」と感じることが多いものです。1日1日を大切に子どもたちの成長の喜びをご家庭と共有していきたいと思います。



☆4月の様子☆

初登園時は涙を見せる子もいたりす組さんでしたが、今では楽しそうな顔で登園する様子が見られるようになりました。元気でりす組のみんなは園庭が大好きで、低月齢の子は抱っこで外気浴を、高月齢の子は砂場の砂を触ったり、三輪車のお友達を追ってハイハイしたり、それぞれ体を大きく使って楽しむ様子が見られました。

また、りす組ではみんなお友だちに興味津々です! お友だちの顔や体を触り、お互い見つめ合って「あー!」と喃語でおしゃべりをしています。

離乳食、ミルク 最初は、立ち抱っこやお膝の上等、子どもが食べられる好きなスタイルで離乳食を食べていましたが、食卓椅子に座って落ち着いて食べられるようになってきました! ミルクに興味を示さなかった子も、徐々にミルクの味に慣れ飲めるようになりました。ゆったりした空間の中で離乳食を食べ、ミルクを飲めるようになってきたため、夕方までお腹が空かず機嫌よく過ごせる日が増えました。

睡眠 泣き疲れて寝ていたのは最初の数日で、少しずつ午睡のリズムが整ってきました。抱っこやバウンサーで、好きな体勢で安心し入眠しています。



☆こいのぼり制作☆

子どもの日にちなんだ制作として、足型をウロコに見立てたこいのぼりを制作しました。スタンプ台に足を乗せると不思議そうな顔をする子、興味津々でスタンプに触ろうとする子等、様々にスタンプの感触を楽しみました!



☆5月の予定☆

- 11日(火) 乳児身体計測
- 12日(水) 避難訓練
- 13日(木) 春の健診

